



Cuentos De Terror Con Los Que Vas a pasar Mucho Temor

Si bien nos paralizamos, sudamos frío y no podemos dormir por semanas enteras, los humanos tenemos una horrible obsesión por las historias de terror, con lo que si necesitas una dosis aterradora de adrenalina estas cinco horripilantes historias son para ti. Entonces de esta forma lo hizo...y aquellos horribles gritos de dolor, sofocación y temor invadieron su habitación, cientos de videos se reproducían al tiempo, mostrando grotescas escenas de almas torturadas por diferentes demonios, gente realizando extraños rituales y demás.

Era una noche como cualquier otra, me disponía a leer algún cuento en la red, algo que me distrajera de ese horrible tedio con el que estaba lidiando desde días atrás, cuando de repente al voltear desde mi recamase cara la sala claramente vi unas siluetas que pasaron rapidísimo, lo que me hizo recordar un cuento de terror lúgubre que me puse a leer últimamente y el cual claramente me influyo, hasta el punto de imaginar sombras en mi casa.

Pero en cuentos historias donde la violencia es gratuita y el mal a veces gana, los niños se quedan con esa sensación espantosa y el temor continúa en sus cuerpos, algo que sin duda podría afectarles negativamente en sus emociones. Pero los cuentos de temor pueden tener un objetivo esencial.

Recuerdo que más menos desde los 12 años comencé a escribir cuentos de fantasmas. Otro truco que existe para poder crear ese ambiente de temor y que tenga el alma del lector en desequilibrio es que escribamos el cuento en primera persona. Siguiendo a Bruno Bettelheim: esto se debe a que en los cuentos toman cuerpo de forma simbólica los fenómenos psicológicos internos”.

Un día sus progenitores salieron de noche dejándola dormida, mas la niña lúcida a los pocos minutos al percibir ruidos extraños provenientes de debajo de su cama, trata de dormir pese a los extraños sonidos y por fin, cuando llega la luz del día lo que halla la deja traumatizada de por vida.

Intentaba dormir mas las sombras y ruidos extraños no dejaban de escucharse, había una

sombra, supuestamente era de una mujer y enseguida pensó que se trataba de la muchacha, con lo que rápidamente salió de su habitación y posteriormente de la casa con la foto en sus manos.

Había un periódico que charlaba de la desaparición de una niña pequeña hace unos diez años, cuando vi la foto me amedrenté, el miedo invadió mis cuerpo la pequeña era la que estaba soñando... Y esa... ¡

<https://cuentosdeterrordefantasmas.tumblr.com/post/178741744985/cuento-de-terror-no-temas-a-la-oscuridad> !. Si los cuentos de miedo son algo que te chifla, entonces no puedes perderte nuestra selección de los más horribles relatos de horror en la web.



El miedo se apoderó de la familia y pensaron seriamente en abandonar la finca ya que no podían pegar un ojo en toda la noche. Cuando relatamos cuentos a un auditorio infantil, quienes contamos, nos confrontamos en algún instante de nuestra práctica, con la cuestión de la idoneidad de los relatos escogidos para cada edad, en relación al temor.